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Сегодня, 22 октября, в здании мэрии прошла встреча городского головы Евгения Клепа
с активными ребятами, представителями школьного и молодежного парламентов. Мэр
Горловки и активная молодежь обсудили наработанные проекты и планы дальнейшей
совместной деятельности.      
  Обратившись к ребятам, Евгений Клеп выразил уверенности в эффективности
взаимодействия городского совета и школьным и молодежным парламентами:   
  - Вы – лидеры. Школьный, молодежный парламенты – это те ребята, которые поведут за
собой всю молодежь в том направлении, которое мы примем в стратегии развития города
до 2020 года, только опираясь на ваше мнение, на мнение всех горловчан. Я надеюсь,
что с сегодняшнего дня мы придадим новый импульс нашим совместным действиям и
увидим практические результаты нашей деятельности.   
  Ребята презентовали собственные наработки и идеи, которые уже начали воплощаться
в реальность. Так, Никита, представитель ученического самоуправления лицея «Мечта»
«Країна мрії», презентовал сайт школы, особенностью которого является то, что ученики
самостоятельно его модерируют, создают и наполняют разделы, интересные не только
для воспитанников и сотрудников учебного заведения, но и для жителей города. Ребята
пробуют себя в жанре журналистики, даже создали собственное школьное
телевидение, где освещают новости лицея и города, создают и транслируют ролики
социальной рекламы.   
  Поделились своими достижениями также представители Лиги школьных омбудсменов.
Екатерина, ученица выпускного класса лицея №4, рассказала о правовом воспитании
пока только ребят, учеников школ города, но в перспективе – и родителей. Защита прав
детей, формирование правового воспитания подростков и учеников с 1-го класса,
совместная работа с правовым клубом «Закон» - эти и многие другие задачи ставят
перед собой школьные омбудсмены.   
  Еще одно направление в работе школьного парламента – формирование здорового
образа жизни. О нем рассказал Дмитрий, ученик гимназий «Триумф». Ребята проводят
интересные тематические флеш-мобы, разработали проект «Стоп – вредные привычки»
и активно его реализуют.   
  На встрече также присутствовали лидеры молодежного парламента. Олеся Медведева
предложила разработать концепцию сотрудничества двух парламентов, чтобы
совместно реализовывать проекты с большей эффективностью и в больших масштабах.
 
  - Мы гордимся вами, теми результатами, которые есть у нашего города благодаря вашим
знаниям, вашей активной позиции. Но мы с вами знаем, мы можем лучше, быстрее,
активней. На это и нацелена наша совместная работа. Мы с вами сейчас создаем
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будущее, в котором вы будете управлять, руководить, реализовывать те мероприятия,
которые мы с вами нарабатываем сегодня. Я хотел бы, чтобы вы максимально активно
принимали в этом участие. Я жду от вас этой активной позиции и новых инициатив, - отм
етил Евгений Клеп.
 
  Подобные встречи станут регулярными: раз в месяц представители молодежного и
школьного парламентов, мэр города и его заместители будут осуществлять обмен
идеями, совместно нарабатывать новые проекты и обсуждать их реализацию.   
  - В результате нашей совместной деятельности у нас появятся портфели наших
инициатив, которые мы будем реализовывать в Горловке. Ребята, хочу вас
сориентировать на инновации, на нестандартные подходы. Если мы объединим усилия,
мы будем эффективней и результативней. Только по этому принципу мы создадим город
нашей мечты, -  подытожил Евгений Клеп.
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